

**(Enfermería, Espiritualidad Y Religión,
Sexualidad, Liderar)**

(Fundamentos De Enfermería III)
(Rubén Eduardo Domínguez García)

PRESENTA EL ALUMNO:

(Dulce Suleyma López Ramírez)

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

**(3er Cuatrimestre “B” Enfermería
Semiescolarizado)**

Lugar: Frontera Comalapa

Fecha:07-06-2020

Etnia y cultura

Enfermería

Espiritualidad y religión

sexualidad

Liderar, dirigir e influir en el cambio de paciente.

Conjunto de actividades profesionales destinados al cuidado, promoción, mantenimiento o restablecimiento de salud

El amor es cuidar con generosidad, desprendimiento, humildad, paciencia y delicadeza

Muchos estudios reflejan que las carencias en materia de educación sexual son muy frecuentes.

El Liderazgo es un constructo complejo y multideterminados y es definido como

También se considera como disciplina social, de una profesión al servicio de la comunidad

La relación interpersonal es mas que algo táctico o implícito. No es la información el salud y las acciones que permiten cuidar.

"Hoy en día, el incremento de las fuentes de información y la mayor accesibilidad a dichas fuentes no garantiza que los jóvenes estén educados:

un proceso natural que ocurre entre una persona Líder y sus seguidores

Conjuga dos aspectos importantes
1.- la técnica medica
2.-trato al paciente

Es fundamentalmente la transmisión del afecto enmarcada en el respeto por el otro.

educación no es sólo tener la información, sino saber utilizarla y sacarle el mayor provecho.

El líder, a través de sus propias acciones, debe crear una cultura, donde el cambio no sea considerado una amenaza, sino una posibilidad de crecimiento y desarrollo para los integrantes

La cultura actúa como guía dinámica que orienta y modula la convivencia grupal humana

La persona recibe sentimientos de apoyo seguridad y confianza que le hacen posible afrontar la crisis del momento

De hecho, son muchos los estudios que demuestran la ausencia en el uso del preservativo u otro método anticonceptivo en la primera relación sexual.

En consecuencia, el Liderazgo se expresa cuando se le encomienda a las(os) Enfermeras(os) velar por la mejor administración de los recursos asistenciales

Es prudente tener en cuenta la cultura ya que ello implica un repertorio distinto de creencias y eso debe respetarse y considerar para lograr el objetivo

La enfermera se preocupa por la persona como un ser totalitario holístico no únicamente como un conjunto de partes o de procesos.

Algunos autores hablan de pensamientos declarados por adolescentes como que "la mujer debe unir amor y sexo"

y de cómo esto va ligado a que son los hombres los únicos que toman la decisión de usar o no preservativo